

En peligro de derrumbe y olvido

El mal estado de conservación y la inclinación de la espadaña de la iglesia de Tirados de la Vega hace que Hispania Nostra la incluya en su Lista Roja del Patrimonio

EÑE | TIRADOS DE VEGA

HACE más de medio siglo se cerró y, al parecer, todos olvidaron también la iglesia de San Miguel Arcángel, en Tirados de la Vega, una pequeña localidad pedanía de Vega de Tirados. Ahora, este templo, cuyo origen data de la Edad Media y que fue reformado en el siglo XV, está a punto de perderse para siempre según denuncia la Asociación Hispania Nostra. La iglesia de la localidad, que se encuentra en ruinas, tiene el dudoso honor de haber entrado en su Lista Roja del Patrimonio y si no se pone remedio a su situación, lo que queda del templo podría perderse para siempre.

Su espadaña es el indicador más visible de su mala situación. Está inclinada al haberse desanclado del resto de la iglesia, amenazando con su derrumbe total y sin que haya medidas de sujeción para evitarlo. Pero no es lo único que está en mal estado, las enormes grietas en los muros son visibles en todas las paredes del templo.

La asociación advierte del peligro que presenta este monumento que no goza de ninguna protección especial y que ya presenta daños irreversibles.

De los elementos patrimoniales más importantes que el templo todavía conserva, la Asociación Hispania Nostra



La espadaña se ha desanclado del resto del templo.

destaca su espadaña, totalmente inclinada ahora y el arco de medio punto que da acceso al interior de la iglesia. Conserva también en su interior parte de dos escaleras de piedra.

Según la asociación la iglesia se encuentra en "en estado de abandono total y en proceso de ruina. Se pueden apreciar imponentes grietas que amenazan la estructura de los diversos muros que conforman el monumento".

Desde el Ayuntamiento de la localidad, el alcalde, Javier Calvo, asegura: "teníamos pendiente presentar una solicitud ante la Junta para pedir que intervengan porque se hizo hace unos años pero no hubo resultados. Ahora, tras entrar en la Lista Roja, lo haremos también ante el Obispado, que es el titular de la iglesia y la Diputación". Según Calvo, el objetivo del Ayuntamiento "es pedir una intervención que permita mantener lo que hay, no se trata de recuperar lo que no está, pero sí que lo que queda se mantenga en el mejor estado posible".

La asociación tiene en la Lista Roja un total de 26 monumentos de la provincia por considerar que se encuentran en peligro con daños irreversibles. El último bien inmueble en ser incorporado fue el Castillo de Bernardo del Carpio, aunque este sí cuenta con protección como BIC.

Alba acondiciona la Casa Molino para acoger a los alumnos de la Escuela de Música

EÑE | ALBA DE TORMES

El Ayuntamiento de Alba de Tormes está acondicionando el edificio de la Casa Molino para acoger a los alumnos de la Escuela Municipal de Música y garantizar así el cumplimiento de la normativa sanitaria y la seguridad tanto de estudiantes como de profesores.

Las tareas que se están llevando a cabo en el inmueble ubicado en el río Tormes son la insonorización de cuatro despachos para convertirlos posteriormente en aulas, y la reconversión de dos espacios grandes que próximamente acogerán las clases de iniciación y formación musical, para lo que será necesario también la señalización correspondiente y los protocolos que indiquen las autoridades sanitarias.

Las clases para este nuevo año de actividad se organizarán una vez que se sepa el número de alumnos con el contará este año la Escuela Municipal de Música y las especialidades solicitadas, con vistas a poder inaugurar el curso a finales de octubre.

El plazo de matriculación permanecerá abierto hasta el 30 de septiembre y los interesados en formar parte de la Escuela albense podrán descargar la solicitud en la página del Ayuntamiento y entregarla en el Consistorio de lunes a viernes en horario de 10:00 a 14:00 horas.

Santa Marta recupera "Conciliamos" para ayudar a los padres en épocas vacacionales

Incluye actividades formativas, artísticas, deportivas y de ocio

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta ha recuperado el programa "Conciliamos" destinado a ayudar a los padres a compaginar la actividad profesional con el cuidado de sus hijos en épocas vacacionales. Un programa que ya se había desarrollado hace unos años en la localidad trastormesina y que está destinado a niños de 3 a 12 años, ampliable hasta los 14 en casos de necesidades específicas de apoyo educativo.

Aunque habrá una planificación previa indicando a los padres los contenidos semanales, está previsto que el programa incluya actividades plásticas, artísticas, deportivas, así como relacionadas con la naturaleza y la educación ambiental. También habrá juegos, animación a la lectura y talleres sobre los derechos de los niños y para el fomento de la igualdad, así como manualidades y actividades para aumentar las capacidades y destrezas de

los más pequeños de Santa Marta.

Esther Casado, concejala del área, explica que al Ayuntamiento "le ha parecido interesante recuperar este programa permitiendo una alternativa a los padres con la que actualmente no cuentan". "Conciliamos" podrá solicitarse durante los periodos de Carnaval, Semana Santa, verano y Navidad accediendo a la información de cómo hacerlo en la web de la Junta.



La edil delegada del área, Esther Casado. | EÑE

Viva mi Pueblo

HOY NOTICIAS DE:

MONTEARRIBIO DE ARMUÑA | ALARAZ | TIRADOS DE LA VEGA

Más noticias de la provincia en la sección ¡Viva mi pueblo!

LA GACETA
desalamanca.es